
WER-Premiere beim Remshaldener Straßenfest 

Zum ersten Mal haben wir uns – nachdem wir schon zweimal auf dem 
Weihnachtsmarkt dabei waren – am Remshaldener Straßenfest beteiligt. Als eher 
kleiner Verein beschränkten wir uns auf ein reines Getränkeangebot, das dafür aber 
recht umfangreich war. Neben der klassischen Halbe vom Fass gab es verschiedene 
Weine und Sekte sowie alkoholfreie Getränke wie Holunder-Bionahe oder 
Johannisbeerschorle, die nicht an jedem zweiten Stand angeboten und gut 
angenommen wurden. 
 
Unser Wurfspiel für Kinder und Erwachsene (mit Klettbällen galt es, ein sich 
drehendes Windrad mit Klettflügeln zu treffen) fand regen Zuspruch. Unsere 
Windrädchen-Bleistifte, die es neben Gummibärchen als Preis für die Kinder gab, 
waren jedenfalls am Sonntagmittag vergriffen. 
 
Besonders am Samstagabend war auf dem Platz vor der Gemeindebühne sehr viel 
los und wir kamen mit dem Verkaufen kaum nach. Am Sonntag war es etwas 
beschaulicher, aber insgesamt war es ein schönes Fest bei angenehmer 
Atmosphäre. WER wird im nächsten Jahr sicher wieder dabei sein! 
 
Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei den vielen Helferinnen und Helfern, die 
sowohl beim Auf- und Abbau als auch beim Verkauf fleißig mitgeholfen haben - und 
natürlich bei allen Besucherinnen und Besuchern, die sich bei uns hoffentlich wohl 
gefühlt haben. 
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